

# EL OTRO PAÍS

Revista de información • www.elotropaís.com

DE ESTE MUNDO

Año X • Nº 68 • Marzo 2014 • 2 euros

## Nadie se atreve a investigar los dineros del Rey

En los últimos 30 años ha conseguido una fortuna de 1.500 millones de euros cobrando comisiones ilegales de los jefes árabes por el petróleo que compra España. Las acusaciones de los empresarios Ruiz-Mateos o Xavier de la Rosa sobre los manejos financieros y otros negocios de Juan Carlos I fueron silenciadas por los Gobiernos del PP y del PSOE



Los estados latinoamericanos muestran su apoyo a Fidel Castro y erriban a Obama. La Cumbre de la CELAC en La Habana fue una demostración de que en Latinoamérica empieza a salir la rebeldía frente a Estados Unidos, permeabilizada desde hace casi 55 años por Fidel Castro y hoy, en manos de líderes antipetaristas como el venezolano Nicolás Maduro, el ecuatoriano Rafael Correa y el boliviano Evo Morales.



**6** Bernard Ripert:  
La Justicia,  
como el Estado,  
están al  
servicio de los  
explotadores



**15** Curas pederastas:  
los trapos  
sucios  
se lavan en casa...  
o en la Iglesia  
Católica

[Descargate el PDF de este número...Marzo 2014](#)